
 

 
 

Procès-verbal de l’assemblée du conseil d’établissement de l’école primaire de Saint-Sauveur, du 19 mai 2022 
 

 

  PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  
DE L’ÉCOLE PRIMAIRE DE SAINT-SAUVEUR 
 
 
Réunion tenue le 9 juin 2022, au restaurant  La Cage aux Sports de St-Sauveur 
 
 
Personnes présentes : 
Quenneville-Éthier, Justine –présidente 
Barbeau, Martin – vice-président 
Balas, Annabelle - parent 
Lépine, Susie – membre du personnel 
Fortier, Marie-Ève – membre du personnel 
Corbeil, Simon – parent 
Girard-Karajah, Samia – parent 
St-Gelais, Isabelle – membre du personnel 
Marcotte, Catherine – membre du personnel 
Travaillaud, Julie – membre du personnel 
Soucy, Josée – secrétaire 
Pouliot, Valérie – parent 
Lamoureux, Annie – parent 
Girard-Karajah, Samia – parent 
Legault, Sylvie – représentante de la communauté 
Séguin, Mélissa – membre du personnel 
 
Était aussi présente : 
Pipon, Stéphane – directeur 
  

 

    

 

 

1.0 ACCUEIL ET MOT DE BIENVENUE  

2.0 OUVERTURE DE LA SÉANCE 

3.0 PRÉSENCES ET CONSTATATION DU QUORUM ET OUVERTURE DE LA SÉANCE 
 

4.0 LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR DU 9 juin 2022 
 

 

CEE 2021-2022-41 

 

 

 

 

CEE 2021-2022-42 

 

 

 

IL EST PROPOSÉ PAR Suzie Lépine. 
 
D’ADOPTER l’ordre du jour 9 juin 2022 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
5.0 ADOPTION ET SUIVI DU PROCÈS-VERBAL DU 19 mars 2022 
 
IL EST PROPOSÉ PAR Mélissa Séguin 
 
D’ADOPTER le procès-verbal du 19 mars 2022 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
6.0 QUESTION DU PUBLIC 

W 
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CEE 2021-2022-43 

 

 

 

 

 

CEE 2021-2022-44 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CEE 2021-2022-45 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 
Il n’y a aucun public. 

 
 
7.0 POINTS POUR ADOPTION 

7.1 Adoption et présentation du budget provisoire 2022-2023 
 
Il est proposé par Julie Travaillaud d’adopter le budget initial de l’année scolaire 2022-2023. 

 

 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
 
8.1 Adoption du rapport annuel 2021-2022 

 
  

Il est proposé par Catherine Marcotte d’adopter le rapport annuel 2021-2022. 
 

 

  
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

  

 

9.0 POINTS POUR APPROBATION 

 

9.1 Approbation des sorties à distance de marche pour 2022-2023 
  

 
Il est proposé par Martin Barbeau d’approuver les sorties à distance de marche pour 2022-2023. 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

 

  
 

10.0  Suivis du responsable du SDG 

 
 
11.0 Mot de la représentante du comité de parents CSL 

 

 

12.0 Correspondante de la présidente 
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CEE 2021-2022-46 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

14.0 Affaires nouvelles 

 

 

15.0 Levée de l’assemblée 

 
IL EST PROPOSÉ par Julie Travaillaud, de lever la séance, l’ordre du jour étant épuisé. 
 
Il est 19h17 
 
 
 

 
Stéphane Pipon                                 Justine Queneville-Éthier 

Direction de l’école                                                                                      Présidente 

 
  

 


